



## Halla muerto a su hijo

Trascendió que Carlos se había separado de su pareja sentimental, lo que pudo influir para que tomara la fatal decisión.



## Llega abuelito muerto a la Clínica 9 del IMSS

El hombre de 74 años quedó inconsciente al salir de su casa, en el nosocomio se confirmó su deceso.



## Encuentran sin vida a encargado de vivero

El cuerpo de don Miguel fue localizado recostado en un colchón, dentro de un pequeño cuarto improvisado.

# LA VOZ

DE MONCLOVA

\$10.00 Ejemplar  
Viernes 6 de Febrero de 2020

Año XXXVIII No. 14,107  
Monclova, Coahuila

A NIVEL REGIONAL

# Asumirá Lazo Chapa titularidad de Fiscalía

LOCAL / PÁG. 7



EN 2 AÑOS DE TRABAJO

## Presenta DIF Coahuila grandes resultados

Acompañó gobernador Manolo Jiménez a Presidenta Honoraria del DIF Coahuila en el informe de 2 años de trabajo

Será presentado ante el Congreso del Estado el próximo 1 de marzo.

HILDA SEVILLA / LA VOZ  
[www.periodicodelavoz.com.mx](http://www.periodicodelavoz.com.mx)

SALITTO, COAH.- El titular de la Fiscalía General del Estado, Federico Fernández Montañez, informó sobre la designación y ajustes en tres delegaciones regionales, como parte de una estrategia vinculada al nuevo proyecto de Ley Orgánica que será presentado ante el Congreso del Estado el próximo 1 de marzo.

Entre ellas destaca la llegada de Everardo Lazo Chapa, quien asumirá el cargo de delegado en la



Federico Fernández Montañez, titular de la Fiscalía General del Estado.

dependencia de la Región Centro y quien en la administración estatal anterior fungía también como delegado en la Región Sureste.

De igual manera, el Fiscal General explicó que estas modificaciones res-



Everardo Lazo es el nuevo Delegado de la FGE en la Región Centro.

ponden a diversos factores, principalmente a la necesidad de adecuar la estructura institucional a las nuevas unidades, coordinaciones y vicefiscalías contempladas en la iniciativa, la cual, aseguró, se perfila como una de las más innovadoras y am-

biciosas para una fiscalía en el país.

Detalló que el proyecto ha sido trabajado en conjunto con colectivos, la Consejería Jurídica del gobernador Manolo Jiménez Salinas, así como con legisladores, entre ellos la diputada Luz Elena Morales, con el objetivo de fortalecer el funcionamiento de la Fiscalía y homologar su operación con el modelo que impulsa el Gobierno Federal, además de atender las necesidades específicas de Coahuila.

Entre los movimientos, destacó también el nombramiento de un nuevo delegado en la región Laguna II, que comprende los municipios de San Pedro y Francisco I. Madero, donde no se contaba con un titular en funciones.

LOCAL / PÁG. 2



Manolo Jiménez Salinas, Gobernador de Coahuila.

## Proyectan a Tereso en la CTM nacional

El Gobernador Manolo Jiménez Salinas consideró que sería un hecho extraordinario tanto para el estado como para el país.

HILDA SEVILLA / LA VOZ

SALITTO, COAH.- Ante la posibilidad de que el líder sindical de la Confederación de Trabajadores de México (CTM) en Coahuila, Tereso Medina Ramírez, pueda contender por la dirigencia nacional del organismo, el Gobernador Manolo Jiménez Salinas consideró que sería un hecho extraordinario tanto para el estado como para el país.

El mandatario estatal explicó que, tras la decisión del actual dirigente nacional de no reelegirse,



El mandatario reiteró su respeto al proceso interno de la CTM, al señalar que no forma parte de la organización, pero expresó sus mejores deseos para el líder sindical Tereso Medina.

se emitirá una convocatoria para definir al nuevo liderazgo de la central obrera, proceso en el que el coahuilense podría participar.

LOCAL / PÁG. 2



## “COLUSIÓN POLÍTICA IMPIDE A CSP ENFRENTAR A LOS CÁRTELES”

La Presidenta Claudia Sheinbaum no sólo enfrenta a los carteles del narcotráfico en México, sino a una red de colusión política que, de ser confrontada a fondo, podría poner en riesgo su propia coalición de Gobierno, advierte un artículo de opinión que aparece este jueves en The New York Times.

Nación

## ACOMPAÑÓ A LA SEÑORA LILIANA SALINAS Asiste Carlos a informe del DIF

En el evento se destacó el trabajo coordinado del DIF Coahuila con los municipios a través de programas que mejoran la vida de las familias.

El alcalde Carlos Villarreal acompañó a la presidenta honoraria del DIF Coahuila, Liliana Salinas, en la presentación de su Segundo Informe de Resultados.

Al evento asistió el gobernador Manolo Jiménez Salinas, quien destacó el trabajo realizado durante el 2025 a favor del desarrollo social y la mejora en la calidad de vida de las familias coahuilenses.

Durante el informe se resaltaron las acciones que se han impulsado en coordinación entre el Gobierno



del Estado, el DIF Coahuila y los municipios, enfocadas en la atención integral a mujeres, personas adultas mayores, personas con discapacidad y personas en situación de vulnerabilidad.

De esta manera, se continúa fortaleciendo los programas sociales, servicios de asistencia y es-

trategias de inclusión que generan desarrollo social, oportunidades y mejores condiciones de vida para quienes más lo necesitan.

LOCAL / PÁG. 2

